
Information à la population – MAI 2024 

Mot du maire 

Chères citoyennes, 
Chers citoyens, 

La période estivale approche à grand pas et les premiers mois de l’année sont déjà derrière. 
J’espère que vous aurez pu tous profiter des vacances de Pâques auprès des vôtres, ceci 
malgré une météo pas toujours très accueillante.  

Ce début d’année a été rythmé par bon nombre de projets communaux importants ainsi que 
différents défis consistants à des économies diverses, avec pour objectif de maintenir au 
maximum les services à la population, qui reste pour le conseil la priorité principale.  

L'intégration et l'accueil des nouveaux employés administratifs ont été menés à bien et je me 
réjouis de pouvoir confirmer aujourd’hui un retour normal du fonctionnement de notre 
administration. 

Provisoirement, il a été décidé de renforcer notre équipe administrative, ceci afin de 
concentrer des efforts sur le réaménagement et la réorganisation de l’administration. A ce jour 
les premiers résultats se font déjà sentir et nous nous réjouissons des avancées obtenues. Je 
tiens à remercier d’avance notre aide-administrative pour son travail au sein de notre 
commune.  

Je rappelle qu’une réserve budgétaire pour 2024 avait été acceptée en assemblée 
communale à cet effet, ce qui ne péjore donc en rien les finances prévues.  

Dans les dossiers importants qui incombent au conseil se profile en premier lieu celui du PAL. 
Les séances de travail, en collaboration avec la commission du PAL, arrivent à leur terme. Les 
échanges et la collaboration avec cette commission ont été excellents et constructifs et je 
remercie d’avance leurs membres pour leur travail et leur disponibilité. 

Les conclusions relatives à ce dossiers sont définies et une première séance d’information 
aura lieu le 29 juin prochain. Je vous invite à venir y participer nombreux. Votre présence et 
vos avis sont primordiaux pour l’avenir de notre commune. 

Notre conseil reste très actif et travaille sur plusieurs projets d’envergure, qui définiront les 
lignes directrices stratégiques à venir. Je remercie sincèrement les membres du conseil pour 
leur travail et leur engagement dans l’intérêt de nos citoyens. 

De plus amples informations vous parviendront en temps voulu. Dans l’attente, je vous 
souhaite à tous une belle semaine à tous! 

Xavier Schaffter 
Le Maire 
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Engagement d’une aide administrative 

Afin de mettre à jour le classement et rangement au sein du bureau communal, il a été décidé 
d’engager en contrat à durée déterminée (CDD), Mme Laetitia Villat, en tant qu’aide 
administrative, à un taux de 40% depuis le 1er avril 2024. 

Nous la remercions dors et déjà pour sa collaboration. 

Séance d’information PAL 

Une séance d’information publique pour la révision du Plan d’Aménagement Local (PAL) aura 
lieu à la halle polyvalente le samedi 29 juin prochain.  

A cette occasion, toute la population est cordialement invitée. De plus amples informations 
vous parviendrons prochainement. 

Fermeture du passage à niveau de la Combe 

Suite à des travaux d’entretien, le passage à niveau de la Combe sera fermé du mercredi 12 
juin dès 8h00 au jeudi 13 juin à 10h00. 

Excès de vitesse dans les zones 30 km/h 

Suite à la demande du conseil communal, des relevés de radars ont été effectués dans les 
différentes zones 30 km/h de la commune. Les résultats sont malheureusement accablants et 
nous vous les présentons ci-dessous. 

Résultats inquiétants : 

Ecole primaire

Véhicules mesurés 10’728

Véhicules mesurés à plus de 30 km/h 4’492

Pourcentage d’infractions 42%

Vitesse maximale mesurée 72 km/h (entre 12h et 13h)

Pré-Petitjean

Véhicules mesurés 6’888

Véhicules mesurés à plus de 30 km/h 2’722

Pourcentage d’infractions 40%

Vitesse maximale mesurée 77 km/h
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Ces résultats sont inquiétants, au niveau de la proportion très élevée d’excès de vitesse, qui 
mettent en danger les enfants et autres piétons. Le Conseil communal prend très au sérieux 
cette problématique et réfléchit à mettre en place des mesures efficaces. 

Résultats dans la norme : 
  

Course VTT Jurace 

Une course de VTT par étapes se déroulera le week-end du 18 au 20 mai prochain et passera 
par notre village le samedi 19 mai. 

Le parcours passera entre autres par: 

Lajoux – Plain-de-Saigne – Prépetitjean – Montfaucon – Les Enfers – Montfavergier 

Un poste de ravitaillement sera installé au village. 

Rue de la Poste – Hôtel de la Poste

Véhicules mesurés 1’077

Véhicules mesurés à plus de 30 km/h 97

Pourcentage d’infractions 9%

Vitesse maximale mesurée 56 km/h

Rue des Tilleuls

Véhicules mesurés 1’778

Véhicules mesurés à plus de 30 km/h 150

Pourcentage d’infractions 8.5%

Vitesse maximale mesurée 69 km/h

Radar semi-stationnaire, bureau communal (Route cantonale, 50km/h)

Véhicules mesurés 34’356

Amendes d’ordre 499

Dénonciations 10

Retraits de permis 2

Vitesse maximale mesurée 83 km/h
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Places d’apprentissage à Montfaucon 

L’entreprise Tavon Engineering SA, active dans l’horlogerie et établie à Montfaucon à 
l’ancienne usine Sycrilor depuis 2022, met au concours plusieurs places d’apprentissage 
technique pour la rentrée 2024 : 

• Monteur-automaticien / Monteuse-automaticienne CFC 

• Constructeur / Constructrice d’appareils industriels CFC 

• Dessinateur / Dessinatrice constructeur / constructrice industriels CFC 

Toute personne intéressée est invitée à consulter le site internet www.apprentissage-tavon.ch 
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http://www.apprentissage-tavon.ch

